

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari pembahasan dan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa:

1. Terdapat hubungan yang positif signifikan antara kebijakan implementasi SIMDIK dengan mutu pendidikan di MTs PUI Tenajar Kertasemaya Indramayu. Hal ini dibuktikan dengan nilai hasil analisis variabel kebijakan implementasi simdik (X1) dan mutu pendidikan (Y1) yang diperoleh adalah  $t_{hitung} > t_{table}$  ( $6,634 > 1,975$ ), artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  dinyatakan diterima. Hal ini dapat disimpulkan bahwa kebijakan implementasi SIMDIK (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap mutu pendidikan (Y1).
2. Terdapat hubungan yang positif signifikan antara manajemen kepala sekolah dengan mutu pendidikan di MTs PUI Tenajar Kertasemaya Indramayu. Hal ini dibuktikan dengan nilai variabel manajemen kepala sekolah (X2) dan mutu pendidikan (Y1) hasil yang diperoleh adalah  $t_{hitung} > t_{table}$  ( $4,291 > 1,975$ ), artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  dinyatakan diterima. Hal ini dapat disimpulkan bahwa Manajemen Kepala Sekolah (X2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap mutu pendidikan (Y1).
3. Terdapat hubungan yang positif dan signifikan secara bersama-sama antara kebijakan implementasi SIMDIK dan manajemen kepala sekolah dengan

mutu pendidikan di MTs PUI Tenajar Kertasemaya Indramayu. Hal ini dibuktikan dengan nilai F Hitung 52.964, Ftabel 3.05. Karena nilai F hitung  $52.964 > Ftabel\ 3.05$  maka sebagaimana dasar pengambilan keputusan dalam uji F dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima atau dengan kata lain variabel kebijakan implementasi simdik (X1) dan manajemen kepala sekolah (X2) secara simultan atau bersama-sama berpengaruh terhadap mutu pendidikan (Y).

## B. Saran-Saran

Atas dasar hasil dan kesimpulan penelitian, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Sekolah atau madrasah hendaknya menggunakan sistem informasi manajemen pendidikan (SIMDIK) dalam proses manajerial sekolah sebagai upaya dalam proses peningkatan mutu pendidikan karena berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti sistem informasi manajemen pendidikan (SIMDIK) dapat meningkatkan mutu pendidikan. .
2. Bagi sekolah atau madrasah yang sudah menerapkan kebijakan implementasi kebijakan sistem informasi manajemen pendidikan (SIMDIK) ini senantiasa untuk terus melakukan evaluasi dan inovasi terhadap semua hal yang terkait dengan sistem informasi manajemen pendidikan (SIMDIK) ini agar mutu pendidikan di sekolah atau madrasah tetap terus mengalami peningkatan tentunya juga dengan disertai manajemen kepala sekolah yang berkualitas.